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Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.
This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:
(1)This device may not cause harmful interference.
(2)This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.
Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user’s authority to operate the equipment.
This equipment should be installed and operated with a minumum distance of 20 cm between the radiator and your body
This device contains licence-exempt transmitter(s)/receiver(s) that comply with Innovation, Science and Economic Development Canada’s 
licence-exempt RSS(s). Operation is subject to the following two conditions:
1.This device may not cause interference.
2.This device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

Consultez votre revendeur ou un technicien radio / tv expérimenté pour obtenir de l'aide.

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC. Les opérations sont soumises aux deux conditions suivantes:
(1) Cet appareil ne peut pas causer d'interférences nocives.
(2) L'appareil doit accepter toute interférence re?ue, y compris celles qui peuvent entra?ner un fonctionnement indésirable.
2. Les changements ou modifications qui ne sont pas expressément approuvés par la partie responsable de la réglementation de l'OCDE peuvent faire perdre 
à l'utilisateur le droit d'utiliser l'appareil.
Le présent appareil est conforme aux CNR d'Industrie Canada applicables auxappareils radio exempts de licence. L'exploitation est 
autorisée aux deux conditions suivantes : (1)l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et 
(2) l'utilisateur de l'appareil doit accepter toutbrouillage radioélectrique subi, même si 
le brouillage est susceptible d'en compromettre lefonctionnement.
Cet équipement doit être installé et utilisé avec une distance minimale de 20 cm entre le radiateur et votre corps


